

一日署長によるパトロールを実施しました

津労働基準監督署



津労働基準監督署では、令和7年12月8日（月）に、一日労働基準監督署長による安全パトロールを実施しました。

一日署長には、FC.ISE-SIMAの理事長兼監督である、小倉隆史氏が就任し、（株）おやつカンパニー久居工場において、同チームの和田侑樹選手、森栄二志選手と安全パトロールを実施しました。

パトロールでは、原材料貯蔵タンクやお菓子の製造工程について案内を受けました。



原材料貯蔵タンクの案内を受ける小倉一日署長と選手たち



挨拶をする小倉一日署長



フィルム巻きを体験する和田選手

また、出荷工程にて段ボールを固定するためのフィルム巻きを、和田選手が体験しました。

商品が入った段ボールをパレットに乗せる作業は、繰り返し行うため腰に負荷がかかります。

和田選手と森選手から（株）おやつカンパニー久居工場の従業員に向けて、腰痛予防のための背中や筋肉をほぐすストレッチのレクチャーがありました。



ストレッチをレクチャーする和田選手と森選手（1）



ストレッチをレクチャーする和田選手と森選手（2）



腰痛予防のためのアドバイスを行う一日署長



講評を行う小倉一日署長

講評においては、小倉一日署長から「股関節や肩関節を意識して動かし、体を健康な状態に保ってください」とのお話しがありました。

津労働基準監督署管内では、行動災害が増加傾向にあることから、今後も引き続き労働災害防止の周知啓発を行ってまいりますので、よろしくお願ひいたします。